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LE MOT DU MAIRE
Mesdames, Messieurs,

Pas de «yaka ou faukon» comme je peux lire sur
certaines publications, mais une gestion sérieuse au
quotidien. Ce quotidien qui est la réponse directe aux
besoins de la population. Cela n’empêche pas la
Municipalité d’avoir des projets à long terme. Quelques-
uns sont même engagés. Le terrain pour accueillir le futur
périscolaire est en cours d’achat.

Bref, les uns écrivent, la Municipalité travaille. Algrange
est une cité vivante, élus, bénévoles du monde associatif
agissent ensemble pour vous proposer des activités, des
animations.

En feuilletant ce bulletin vous constaterez que les
initiatives ont été nombreuses. D’autres sont
programmées. Les vacances approchent. J’espère que
beaucoup d’entre vous pourront en profiter en famille,
avec des amis. Pour celles et ceux qui restent, les Estiv’s
vous proposeront toujours autant d’activités en juillet et
août, avec des nouveautés pour les petits et les grands.

À tous, je souhaite de bonnes vacances et un bel été dans
notre attachante ville d’Algrange.

Si 2022 fut l’année des hausses de matières premières,
2023 est celle de la prudence budgétaire. En effet, les
400.000€ de dépenses imprévues réduisent nos capacités
d’investissement. Algrange n’est pas une commune riche. Il
n’empêche, nous avons rénové plusieurs rues et d’autres
sont prévues.

Votre dévoué Maire,
Patrick Peron

Standard mairie 03 82 84 30 13
Service état-civil 03 82 84 30 13
DGS 03 82 86 44 27

CCAS 03 82 86 44 25
Service urbanisme 03 82 86 44 22
Secrétariat 03 82 86 44 26

Service comptable 03 82 86 44 23
Service culturel 03 82 86 44 24
Service technique 03 82 85 22 55

Police Municipale 03 82 86 44 28
Horaires : du lundi au jeudi de 8h à 12h15 et de
14h à 17h, vendredi de 8h à 12h et de 14h à 17h

- Les Estiv’sAlgrange : juillet - août

- Séjour à la Petite Pierre organisé par le CCAS : du 22 au 24 août

- Les feux de la St-Jean : Samedi 24 juin
- Le défilé et feu d’artifice de la Fête Nationale : jeudi 13 juillet

Rendez-vous à partir du dimanche 9 juillet et jusqu’au 27 août pour découvrir
ou redécouvrir les différentes activités prévues : piscines, parcours ninja
warrior ou encore jeux géants.
Plus d’informations sur la page facebook : Les Estiv’Algrange

À NEPASMANQUER
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MANIFESTATIONS

Le week-end des 17 et 18 décembre a joliment commencé par
notre parade de Noël qui a traversé les rues de la ville avant
d’arriver salle Mandela pour l’inauguration du marché de Noël.
De nombreux exposants et artisans étaient présents proposant
biscuits, bĳoux, bières artisanales ou encore objets décoratifs.
Les petits et grands ont également eu la chance de rencontrer
le Père Noël et d’immortaliser le moment avec une jolie photo.
Un grand merci aux associations qui assuraient le côté
restauration. Merci également à Jean-Louis Mérat, adjoint à la
culture, et son équipe pour l’organisation de l’événement.

La cérémonie du 11 Novembre a débuté par la remise de
fourragères aux sapeurs-pompiers pour leur dévouement, leur
courage et les services rendus à la population. Puis, le cortège,
composé des élus de la ville, du Conseil Municipal des Enfants,
et de citoyens, s’est rendu au monument aux morts pour
entendre les discours de M. le Maire, Patrick Peron, et M.
Marcel Brua, président de l’association UNC (Union Nationale
des Combattants) accompagnés par les musiciens du Cercle
Saint Louis et Musicalis.

Week-endenchanté àAlgrange

Cérémonie du11Novembre

Comme chaque année, l’Amicale desAnciens Mineurs et Veuves
aux Quatre Mines a rendu hommage à sainte Barbe, la
protectrice des mineurs. Officiels, associations et pompiers
étaient présents pour défiler dans les rues de la ville. Une aubade
a été interprétée par Musicalis devant l’Ehpad du Witten avant de
se diriger vers la stèle. C’est ensuite la chorale du Mas du mineur
de la cité Bellevue qui a pris le relais avec le chant dumineur. Une
belle cérémonie qui a également permis au président de l’Amicale
de rappeler que l’association fête ses 30 ans d’existence.

Retour sur le défilé de sainte Barbe
desmineurs

La soirée beaujolais est désormais un rendez-vous habituel
pour les Algrangeois. Les participants sont de plus en plus
nombreux à venir apprécier le repas dans une ambiance
musicale assurée par Max animation. Entre deux plats, chacun
est invité à venir sur la piste de danse pour passer un bon
moment. Merci à Jean-Louis Mérat, adjoint à la culture et son
équipe qui font toujours de cette soirée une réussite.

Soiréebeaujolais nouveau
Début janvier, les Algrangeois ont enfin pu renouer avec la
traditionnelle cérémonie des vœux du maire. En effet, le public
est venu nombreux pour assister au discours de M.Peron et des
membres du conseil municipal. Elisabeth Leclère, conseillère à
la communication et maîtresse de cérémonie pour l’occasion, a
ouvert la soirée. Elle a ensuite laissé place aux membres du
conseil municipal des enfants qui ont pris le micro pour
présenter les projets qu’ils accomplissent durant l’année.
Mme Joséphine Lelan, adjointe aux affaires sociales, a ensuite
pris la parole pour présenter le CCAS, et les actions mises en
place durant toute l’année pour venir en aide aux personnes
dans le besoin.

Enfin, M. le Maire a clos la cérémonie par la présentation de ses
vœux à la population pour la nouvelle année. Un discours dans
lequel il a dressé un bilan sur la situation politique, économique
et sociale, la hausse des tarifs de l’énergie et des denrées
alimentaires, la mise en cause du système des retraites ou
encore la guerre en Ukraine. Il a également fait le point sur
toutes les actions entreprises depuis mars 2020 au sein de la
ville ainsi que des nombreux projets à venir. La soirée s’est
poursuivie autour d’un joli buffet dans une ambiance conviviale
et de partage. Merci à Jean-Michel et Jean-Louis pour la
sonorisation et à Claude, traiteur pour l’occasion. Et merci au
public pour sa présence !

Chaque année, petits et grands attendent avec impatience le
défilé de carnaval pour enfiler leurs plus beaux déguisements.
Ainsi en mars dernier, vous avez peut-être eu la chance
d’apercevoir super-héros, monstres ou encore princesses des
écoles dans les rues algrangeoises. Malgré le froid, les enfants
étaient ravis de montrer leur costume, de chanter et danser
avec les mascottes de DJ pro animation. La semaine d’après,
c’est l’ensemble de la population qui était invité à défiler au
milieu des chars, mascottes, majorettes, et associations
algrangeoises. Les festivités se sont poursuivies salle de
l’Étincelle avec une distribution de beignets et de boissons.
Merci aux élus, aux associations et aux bénévoles qui ont
permis de faire de ces deux événements une réussite.

Cette année, la commission culturelle a décidé de proposer à la
population une soirée karaoké et blind test. L’occasion pour
chacun de réviser ses classiques et tester sa culture musicale.
C’est dans une ambiance conviviale que chaque équipe s’est
prêtée au jeu, animé par Jérôme DJ James, afin de trouver un
maximum de titres et leurs interprètes. La meilleure équipe est
repartie avec un cadeau et la satisfaction de la victoire. Les plus
courageux ont ensuite pris le micro pour interpréter leur chanson
préférée, applaudis par l’ensemble de la salle. Une jolie soirée que
l’on doit à Jean-Louis Mérat, adjoint à la culture, secondé par
Mélissa Blaising et quelques bénévoles.

Cérémonie des vœux du maire 2023

Les Algrangeois poussent la
chansonnette

Un carnaval haut en couleur

MANIFESTATIONS

En fin d’année 2022, la commission culturelle a organisé son
premier marché nocturne. Nombreux sont les exposants et
artisans qui ont répondu présents et qui se sont prêtés au jeu.
Ainsi, le public a pu profiter d’une soirée agréable tout en
découvrant les différents produits locaux, bio ou encore
artisanaux qui étaient proposés. On vous donne rendez-vous
pour la seconde édition en septembre prochain.

Grande première pour notre
marché nocturne

Le 26 novembre dernier avait lieu la cérémonie rendant hommage à
sainte Barbe, patronne et protectrice des sapeurs-pompiers. Elle a
débuté par le défilé depuis la caserne des pompiers avec en tête le
garçon d’honneur vers le local du Cercle Saint Louis pour rencontrer
la fille d’honneur. Après une pause-café et l’aubade de la fanfare de
Nilvange, le cortège s’est rendu au monument aux morts pour le
dépôt de gerbe. La cérémonie s’est terminée par la remise de
distinctions et les différents discours.

Défilé sainte Barbe des pompiers
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Le Conseil Municipal des Jeunes investi dans la commune

La course pour la bonne cause

La compagne Vague de Nuit était de retour cette année pour
présenter aux écoles maternelles son nouveau spectacle « A nous
l’espace ! ». Les enfants ont ainsi pu découvrir les aventures de
Nestor, le mécanicien et Zénon, le scientifique à travers un spectacle
de son et lumière. Un moment que les enfants ont fortement
apprécié grâce à Arthur et Timothée qui les ont fait voyager à bord
de leur fusée musicale. Merci à eux et merci également à Mélissa
Blaising, adjointe aux affaires scolaires pour cette belle initiative.

En mai, les élèves de CM2 des trois écoles élémentaires
de la ville se sont produits devant un public nombreux.
Leurs parents, familles, avaient fait le déplacement jusqu’à
l’Étincelle pour assister au spectacle. Les enfants étaient
fiers de se produire devant leurs proches, un grand bravo à
eux !

Depuis l’élection du nouveau conseil municipal des jeunes, nos petits
élus ont eu l’occasion de participer à de nombreux événements. Ils
étaient notamment présents lors de la commémoration du 11
Novembre, la Sainte-Barbe des mineurs ou encore la journée du
Téléthon pour laquelle les enfants ont préparé des cartes de vœux
afin de les vendre et récolter des dons. Le CMJ a également rendu
visite aux résidents de l’Ehpad du Belvèdere et du Witten pour
partager un moment convivial et chaleureux avec nos anciens.
L’occasion de partager avec eux la galette des rois pour l’Épiphanie
et de délicieuses crêpes pour la chandeleur. Merci à Mélissa Blaising,
adjointe aux affaires scolaires et Mickaël Dangin, conseiller à la
jeunesse pour leur implication et leur travail avec les enfants.

Le 19 octobre dernier, les élèves du collège Evariste Galois ont
enfilé leurs baskets pour la bonne cause. A l’initiative des
professeurs de sport et du chef d’établissement M.Lauzière,
l’ensemble des élèves a participé à une course au profit de
l’association « ELA mets tes baskets et bats la maladie ». Un
grand bravo à tous !

Un voyage spatial pour nos plus petits Une première sur les planches
pour nos CM2

Visite de st Nicolas dans les écoles
C’est à bord de sa jolie calèche que st Nicolas, accompagné du père
Fouettard, a parcouru les rues d’Algrange afin de se rendre dans toutes
les écoles maternelles et élémentaires de la ville. Les enfants, ravis de
rencontrer le patron des écoliers, avaient tous préparé une petite attention
pour lui : chansons, dessins ou encore petite danse. St Nicolas a offert à
chacun d’entre eux des friandises pour les remercier et les féliciter de leur
comportement durant l’année scolaire. Un grand merci à Carmen Noirez,
adjointe à l’environnement, Mélissa Blaising, adjointe aux affaires
scolaires et à David Baltazard, conseiller délégué à la propreté et à la
sécurité de la ville pour l’organisation de l’événement. Merci également
aux bénévoles qui ont apporté leur aide lors de cette journée.

La médiathèque d’Algrange a accueilli les œuvres de l’artiste
peintre BKenzart durant tout le mois de janvier. Une exposition qui
a suscité beaucoup d’intérêt notamment chez les plus jeunes qui
ont découvert les différentes toiles de Kenza. Suite à cette visite,
les enfants ont réalisé leur propre œuvre en respectant le thème.
Chaque élève a choisi une émotion pour la représenter à sa
manière sur la toile. Une seconde exposition a été réalisée afin de
permettre aux familles de venir découvrir les productions des
petits artistes en herbe. Une jolie initiative que l’on doit à l’artiste
Bkenzart mais également à Mélissa Blaising, adjointe aux affaires
scolaires. Un grand bravo à tous pour le travail réalisé.

Les émotions à travers la peinture

ÉCOLES | JEUNESSE ÉCOLES | JEUNESSE

Durant les vacances scolaires, la Municipalité d’Algrange et l’AKN
Jeunesse ont organisé une journée autour du jeu au foyer socioculturel.
Les jeunes, venus nombreux, ont pu profiter d’un bon goûter préparé par
Mélissa Blaising, adjointe aux affaires scolaires et par Mickaël Dangin,
conseiller à la jeunesse, pendant leur session de jeux de société ou de
jeux vidéo. Merci aux organisateurs pour cette belle réussite.

Un après-midi jeux au foyer
socioculturel
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En octobre dernier s’est tenue l’assemblée générale de
l’amicale du don du sang d’Algrange. L’occasion pour Brigitte
Oberling, présidente de l’association, de rappeler aux
personnes présentes que les réserves en produits sanguins
sont faibles et que chaque don est précieux. Ce fut
également l’occasion pour les membres de l’amicale de
récompenser les donneurs fidèles dont Jean Dinhof, pour
son aide précieuse lors des différentes collectes de sang. La
matinée s’est terminée par un repas dansant qui a réuni une
centaine de convives.

AG de l’association du don du sang

Vous souhaitez passer un moment agréable et convivial autour
d’une table de billard ? C’est ce que vous propose Jean-
Jacques Venzon, président du billard club d’Algrange depuis
2019, tous les mardis, mercredis, vendredis et samedis de 14h
à 18h au premier étage de la salle de l’Etincelle. L’association
compte aujourd’hui 24 adhérentes et adhérents et aimerait
accueillir de nouveaux membres. Le club dispose d’une salle de
billard américain, une salle de billard français et a également fait
l’acquisition d’un blackball en 2022, permettant ainsi de tester
les différentes pratiques de jeux. Il participe aux compétitions
aussi bien en individuel qu’en équipe. Si vous souhaitez en faire
partie la licence de la Fédération Française de Billard est de
100€/ an. Sinon, vous pouvez simplement vous procurer la carte
loisirs à 40€/an pour devenir membre sympathisant du club.

Contacts :06 08 54 21 18 / algrangebillardclub@gmail.com
Groupe facebook : Billard Club ALGRANGE

Focus sur le billard clubd’Algrange

Le 12 février dernier, l’association polonaise Ste Barbe fêtait
ses 100 ans d’existence. La Municipalité était présente pour
l’occasion et pour remettre la médaille de la ville ainsi que le
diplôme de citoyen d’honneur au président de l’association,
Jean Etmanski. Après la messe organisée à l’Eglise
d’Algrange, la population était invitée au foyer socioculturel
pour célébrer la centième année d’existence de l’association.

100 ans de l’Association
polonaise Ste Barbe

Après sa participation à la World Séries à Evry, le club a
organisé son propre tournoi de baby-foot de la région Grand
Est. Au total ce sont 5 clubs qui se sont présentés pour
confronter celui d’Algrange : Ste-Savine, Charleville-
Mézières, Offemont, Hoeneim et Manoncourt-en-Woëvre. Le
club d’Algrange est champion par équipe de la région Grand
Est, 3ème en open simple et en open double. Le club ne cesse
d’évoluer depuis sa création en 2019, un essor qui lui a
permis d’obtenir un local plus spacieux pour accueillir de
nouveaux joueurs. L’activité a lieu tous les samedis après-
midi à partir de 14h.

Le club de baby-foot s’agrandit

C’est en présence de M. le Maire d’Algrange, de
représentants des villes de Knutange et Nilvange, de
bénévoles, d’associations d’Algrange et de sponsors que
l’association MCANK a remis au représentant
départemental de la Ligue contre le cancer un chèque d’une
valeur de 5000€. Un grand merci à tous les participants à
cette course car c’est grâce à leur générosité, à leur
mobilisation que nous avons pu remettre cette belle somme
à la Ligue contre le cancer.

100.000€, c’est la somme impressionnante que
l’association Une Rose, Un Espoir, présidée par David
Santavicca, a réussi à récolter pour la Ligue contre le
cancer. À cette occasion, une cérémonie de remise de
chèque a été organisée salle de l’Étincelle en présence de
M. le Maire d’Algrange, Mme la Maire de Nilvange,
Sébastien Decourcelle, de l’association nationale Une
Rose, Un Espoir et Francis Flamain, président de la Ligue
contre le cancer de Moselle. Le président a ainsi pu
s’adresser au public, et remercier les nombreux bénévoles
motards qui ont permis le succès de cette action. Il en a
également profité pour remercier les communes ayant
contribué à la collecte. Un grand bravo au président, à son
équipe mais aussi aux bénévoles et aux communes qui
soutiennent la cause pour ce chiffre record.

Remise de chèque Octobre Rose

Une Rose, Un Espoir : plus de
100.000€ récoltés

L’été dernier, le CCAS a décidé d’organiser plusieurs barbecues à
la grotte Notre-Dame. Ainsi, le foyer des seniors s’est déplacé en
plein air pour apprécier des repas préparés par les cuisiniers et les
bénévoles de l’amicale de la grotte. Le service quant à lui était
géré par les membres du CCAS et plusieurs jeunes qui perçoivent
une aide financière au permis de conduire. Un cadre idéal pour
déguster un repas dans la bonne humeur. Après cette franche
réussite, le CCAS a prévu d’organiser d’autres barbecues pour
l’été 2023.

Dates des prochains barbecues :
Jeudi 6 juillet, jeudi 3 août et jeudi 14 septembre

Barbecues pour nos anciens

Au mois de mai s’est tenue l’assemblée générale du Sporting
Club d’Algrange. Ce club qui existe depuis 1966 propose judo,
karaté, jujitsu, gym féminine et danse en ligne.

Les membres du comité directeur ont annoncé qu’ils
quitteraient le club en juin 2024 après de nombreuses années
en tant que bénévoles. L’heure de la retraite a sonné pour eux !

Afin que le club perdure dans les meilleures conditions, ils sont
disponibles pour former leurs successeurs. N’hésitez pas à les
contacter si vous souhaitez rejoindre ce club. Il leur faut
également trouver des nouveaux entraîneurs diplômés de judo.

Assemblée générale du Sporting Club
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Nouvelles
installationsdans
la ville

Bilanduprojet
«ZéroMégot»

Nouveau commerce dans la ville :
Garage O’pneus

Pour réduire la vitesse au centre ville,
la Municipalité a installé des feux
tricolores. M.Baltazard, conseiller
délégué à la propreté et la sécurité de
la ville, qui a suivi les travaux, s’est
également impliqué dans la mise à
disposition de bornes électriques
pour permettre de recharger les
véhicules. Vous les trouverez place
François Mitterrand et République.

Grâce à votre mobilisation, nous
avons doublé notre collecte de
mégots par rapport à l'année
précédente avec plus de 118 000
mégots collectés, soit environ 29 kg
au total. Un grand bravo à tous !

Un bac de récupération de mégots
sera prochainement installé au
centre-ville.

Début février, le garage O’pneus a ouvert ses portes au 51B rue Foch. Le
garage propose essentiellement de la vente de pneus neufs et d’occasion
mais aussi des vidanges et changements de disques/plaquettes.
Jours et horaires d’ouverture :
- lundi de 14h à 18h30,
- du mardi au vendredi de 9h à 13h et de 14h à 18h30
- samedi de 9h à 13h.

L’inauguration de la déchetterie communautaire d’Algrange,
après des mois de travaux d’agrandissement et
d’aménagement, s’est déroulée début janvier. Le président de
la CAVF, les maires des villes voisines mais également M. le
Sous-Préfet et la conseillère régionale de Thionville étaient
présents pour l’occasion. La surface a été triplée passant de
5 000 à 15 000m2, permettant ainsi d’accueillir un nombre plus
important de bennes à déchets. Côté sécurité, un système de
vidéosurveillance a été installé afin de lutter contre les
incivilités et les dépôts sauvages.

Horaires d’été : du lundi au vendredi de 10h à 12h et de 14h à
18h, le samedi de 9h à 18h
Horaires d’hiver : du lundi au vendredi de 9h à 12h et de 14h
à 17h, le samedi de 8h à 17h

Les travaux de rénovation, suivis par M. le Maire et Yvon
Bonaldo, conseiller délégué aux travaux, continuent dans
nos rues. En effet, la rue de Lorraine, la rue d’Alsace, la rue
de laPoste ainsi que la rue située le longduparkingFrançois
Mitterrand ont été rénovées. Le terrain de Beach Volley ainsi
que le local du club de baby-foot ont eux aussi été rafraîchis.
D’autres travaux sont prévus encore cette année,
notamment dans la rue des Roses et la rue des Chardons.
La grotte a également fait peau neuve, sous l’impulsion de
Raymond Vadlinger, président de l’Amicale de la Grotte.
Les bénévoles ne comptent pas leurs heures. Les bancs
ont été changés. Le matériel a été fourni par la
Municipalité. Bravo et merci à Raymond et son équipe de
faire de cet endroit un lieu aussi bien entretenu.

Inaugurationdelanouvelledéchetterie

Rénovations dans la ville

Suite au séisme survenu en Turquie, le CCAS et le Secours
populaire d’Algrange ont organisé une collecte de dons pour
venir en aide aux victimes. Une fois encore, les Algrangeois
ont répondu présents et ont permis de récolter un grand
nombre de dons (couvertures, vêtements chauds,
chaussures, produits d’hygiène ou encore pansements). Les
dons récoltés ont ensuite été acheminés aux responsables
de l’association des Turcs d’Hayange qui se sont ensuite
chargés de les envoyer en Turquie. Merci à tous les
donateurs pour leur générosité et leur solidarité.

Chaque année, à l’occasion des fêtes de fin d’année, le CCAS organise un repas de Noël pour ses aînés. Un moment de partage qui
permet à chacun de profiter d’un bon repas dans une ambiance conviviale et chaleureuse. Pour les personnes n’ayant pas pu
participer, une distribution de colis de Noël a été organisée pour que chacun puisse profiter d’un repas festif.

Cette année encore, la Municipalité a répondu présente lors
du week-end dédié au Téléthon. En effet, une collecte de
dons au profit de la recherche était organisée le samedi 3
décembre au Super U de la ville, avec le soutien du monde
associatif et des commerçants. C’est avec le sourire, du
gâteau et du vin chaud que les membres de la Municipalité
vous accueillaient tout au long de la journée. Un grand merci
à tous les donateurs qui ont participé à la collecte !

Repas de Noël des anciens

Élan de solidarité pour les
sinistrés de Turquie

Tous unis pour le Téléthon

Le Secours populaire, présidé par Patricia Muller, a fait appel
à l’homme en vert pour les fêtes de fin d’année. Cette
tradition qui remonte à l’époque de la fin de la Seconde
Guerre Mondiale est toujours d’actualité et permet chaque
année de rendre heureux les enfants des familles en
difficulté. Au total, plus d’une cinquantaine d’enfants se sont
vu offrir des cadeaux par le Père Noël vert et ses petits lutins.
L’après-midi agrémenté d’un goûter de Noël, de jeux et de
sessions de maquillage réalisés par les élèves en esthétique
du lycée Saint-Vincent-de-Paul d’Algrange a permis à
chaque famille de passer un agréable moment.

Le Père Noël vert au Secours populaire
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La Municipalité a récompensé les Algrangeois et Algrangeoises
qui prennent le temps d’orner leurs jardins et balcons afin
d’embellir notre commune.
Une cérémonie d’honneur a ainsi été organisée pour les
remercier de leur implication. Chaque participant a reçu les
félicitations du jury et s’est vu remettre un diplôme d’honneur
accompagné d’une jolie plante par Carmen Noirez
accompagnée du maire et des membres de la commission
environnement.

Dans le souci de proposer des animations nouvelles, la
Municipalité a organisé une première marche gourmande.
8 km au rythme de l’apéro à la pétanque Burbach, les entrées
au Beach Volley stade Burbach, le plat de résistance à la
grotte, le fromage à la Philippsburg avant de savourer le
dessert place Mandela. Les nombreux participants ravis, ont
promis de revenir l’an prochain.
Merci aux élus et bénévoles qui ont assuré le service sur le
parcours.

Les lauréats des maisons fleuries ont été récompensés

La commission environnement travaille au quotidien pour préserver et garantir la qualité
environnementale, la préservation du cadre de vie et la protection du patrimoine. Carmen
Noirez, adjointe à l’environnement, accompagnée de sa commission et des membres des
services techniques, ont à cœur d’accomplir ces missions. Ensemble, ils agissent au quotidien
pour répondre aux besoins de la commune.

Déjections canines :
Pour préserver notre environnement et le garder agréable, il est
nécessaire de rappeler que des distributeurs de sacs sont
présents dans la ville pour aider les propriétaires de chiens à
ramasser les déjections.

La commission environnement s’investit

Premièremarchegourmandepour
lavilled’Algrange

DIVERS|BRÈVES

En novembre dernier, la Municipalité a organisé une réunion d’accueil
pour toutes les personnes arrivées sur Algrange depuis mars 2020.
Avec la pandémie mondiale liée au Covid, les membres du conseil
municipal n’avaient pas eu l’occasion de souhaiter la bienvenue et de
rencontrer les nouveaux Algrangeois de manière officielle. C’est
désormais chose faite, les habitants ont pu échanger avec les élus
autour d’un petit buffet dans une ambiance conviviale tout en
apprenant des informations pratiques sur la vie de la commune. Un
livret réalisé par le service communication leur a été remis.

Bienvenue aux nouveaux arrivants

Focus sur l’unité opérationnelle des sapeurs-pompiers d’Algrange
Le centre, qui compte à ce jour 18 gradés et sapeurs a réalisé plus de 500 interventions en 2022 principalement sur la commune
et son secteur d’intervention. Possédant le matériel adéquat, le centre est capable d’assurer les différentes missions de secours.
Le personnel assure des astreintes à domicile et afin de proposer un service de qualité, il assure également des séances de
préparation physique et d’instruction.

Vous souhaitez devenir sapeur-pompier volontaire ? Si vous avez entre 16 et 60 ans vous pouvez vous adresser directement à
l’unité opérationnelle par téléphone au 06 74 59 47 73 ou par mail à alg@sdis57.fr . Vous pourrez ainsi découvrir l’univers des
sapeurs-pompiers, participer à une initiation en caserne et révéler le pompier qui est en vous. Les pompiers sont toujours à la
recherche de personnel pour assurer son service auprès des populations.

Si vous avez moins de 16 ans, il est désormais possible de vous initier à la profession en devenant jeune sapeur-pompier. En effet,
le centre d’Algrange a pour projet d’ouvrir une section destinée aux jeunes afin de leur faire bénéficier des cours théoriques et
pratiques autour du secours à la personne, la lutte contre l’incendie et la protection des biens et de l’environnement. A l’issue de
l’instruction, si vous obtenez des résultats satisfaisants, vous pourrez intégrer l’équipe opérationnelle du centre.

Commerce :
Réouverture prochaine du Bunny’s sous le nom
de « l’Hexagone».

Entretien des trottoirs :
Pour rappel, il appartient aux
habitants de balayer devant leur
porte et de désherber les
mauvaises herbes qui poussent
aux pieds des façades.

Frais périscolaire :
N’oubliez pas que vous pouvez
déduire de vos impôts les frais
liés au périscolaire lors de votre
déclaration.

BRÈVES
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La Tribune est l’espace de « libre expression » du « P’tit Algrangeois » conformément aux dispositions
de l’article L.2121-27-1 du code général des collectivités territoriales, dans lequel sont retranscrits
sans aucune modification les textes des différents groupes politiques composant le conseil municipal.
Le nombre de caractères est en fonction du résultat électoral de chacun.

TRIBUNE

GROUPE ALGRANGE RÉUSSIR ENSEMBLE

GROUPE ALGRANGE AVENIR

GROUPE MAJORITAIRE

Quoiqu’ils en disent, il y a bel et bien une opposition
besogneuse qui remplit ses missions d’élus et de sentinelles !
Souvenez-vous :
Pendant la campagne électorale, la majorité nous annonçait la
réalisation d’une nouvelle cantine scolaire et salle polyvalente,
derrière l’actuelle salle Mandela. Avez-vous vu des travaux ?
Nous non plus.
3 jours avant les élections municipales de 2020, la majorité
nous annonçait l’arrivée d’un médecin. L’avez-vous vu
s’installer ? Nous non plus. Une maison de santé ? pas plus. À
peine annoncée, chaque esquisse de projet s’évapore. Y
aurait-il un élément perturbateur ?
Septembre 2020, la majorité nous annonçait la vente de
l’ancien presbytère protestant pour l’implantation de logements
sociaux et d’une résidence universitaire. En avez-vous vu la
couleur ? Nous non plus.
400 logements sont vides à Algrange, notamment au début de
la rue Clémenceau. Avez-vous entendu parler d’un quelconque
projet de partenariat ou de réhabilitation pour éviter de les
laisser à l’abandon ? Nous non plus.
Septembre 2020, Citéline continue d’isoler de plus en plus
notre commune du réseau de bus rattachant Algrange aux
communes des alentours. Avez-vous vu la majorité s’impliquer
et défendre les intérêts des Algrangeois pour qu’ils puissent
conserver la liberté dont ils disposaient jusque-là ? Avez-vous
entendu la majorité prendre des dispositions pour rendre le
collège et le lycée aussi accessibles que possible aux élèves
des villes des alentours ? Nous non plus.
Pour toutes ses attentes légitimes de la part de tout citoyen, nous
vous demandons de rester éveillés. Par chance, quelques-uns de
ces projets ressurgiront à l’aube des prochaines élections.
Soyez prêts à sanctionner par l’engagement, la parole et le vote !
Excellent été à vous tous, Algrangeois et Algrangeoises.

Est-ce possible de faire de la politique avec comme seuls
arguments, le mensonge, la démagogie et les attaques
personnelles ?

Aux propositions constructives dans l’intérêt de la population,
nos opposants ont choisi l’agressivité avec un objectif
purement électoraliste. La conclusion du texte de « Réussir
ensemble » sonne d’ailleurs comme un aveu, les élus parlent
déjà des élections qui auront lieu dans 3 ans et demi.

Nos opposants oublient la COVID qui a contraint la commune,
la France, les habitants, à 2 ans de quasi inactivité. Nos 2
premières années de mandat perturbées par le confinement et
les mesures barrières.

La maison de santé est lancée. Pour rappel, le responsable
santé du Val de Fensch est élu d’opposition chez nous. Nous
l’avons invité à des réunions, nous jugerons son implication
aux actes.

Résidence universitaire à Algrange ??? Personne n’a jamais
parlé de ça. Mensonge ou démagogie ?

La municipalité est en phase d’achat d’un terrain sur le côté de
la salle de l’Étincelle pour y construire le futur périscolaire avec
sa cantine. C’est concret.

Le transport scolaire, encore un problème de mémoire. La
ligne qui menait les lycéens d’Algrange à Fameck fut
supprimée alors que nos opposants étaient dans la majorité,
avec nous. Et malgré le vote contre du maire d’Algrange, la
décision fut prise par la majorité du SMITU. Depuis les
démarches pour corriger sont nombreuses. Du côté
Thionvillois, c’est toujours un refus. Et on nous propose de
fusionner les agglos ?

Enfin, nos opposants parlent de réhabiliter 400 logements
vides. Déjà nous parlons de propriétés privées où la
municipalité n’a pas la main. Pourtant, nous avons contacté les
propriétaires pour en discuter. Quelques réponses, vous le
voyez rue Clémenceau et Foch.

Nos opposants oublient un élément important. 400 logements
rénovés, habités, c’est au moins, 800 véhicules de plus dans
nos rues, sur nos trottoirs. Alors que c’est déjà galère en ville,
faut-il aggraver la situation ? A méditer.

Vous avez pu prendre connaissance dans ce bulletin d’une
très riche activité où les enfants de la ville sont souvent au
cœur de nos préoccupations. C’est cela le plus important.

Un grand merci aux bénévoles des associations, au
conseil municipal des jeunes qui nous aident à faire vivre
la ville.

Bonnes vacances à ceux qui partiront et à tous, à bientôt dans
toutes les activités d’été proposées aux Algrangeois par la
municipalité.

Les promesses n'engagent que ceux qui y croient et
malheureusement, la majorité en a fait son crédo : nombreux
sont les projets alléchants sans lendemain et nombreuses sont
les propositions de l’opposition reprises à leur compte. Des
décisions et travaux prisent sans concertation avec les
commissions ou siègent les membres de l’opposition.
Résultat : on fait et l’on défait et tout ceci malgré le coût pour
notre porte monnaie .

Un projet de maison médicale qui voyage depuis 2017 entre la
municipalité et le VDF, à qui sera imputé son éventuel échec ?
L’HEPAD qui menace de fermer, l'état de la ville qui se
dégrade et la population qui baisse ne présage rien de bon.

Un effort est demandé concernant les économies d’énergie
sans que la majorité ne montre l’exemple en recherchant des
solutions pourtant présentes dans notre programme et y a-t-il
un réel suivi des dépenses énergétique des associations ?

Le maire continue de savoir sans apprendre de ses erreurs et
mène la ville seul sans son opposition qui est pourtant une
force de propositions.


